Pressemitteilung

Grundeigentümerverein begrüßt Instandsetzung von Anwohnerstraßen in Lichtenrade

Der Grundeigentümerverein Lichtenrade e.V. begrüßt die Entscheidung des Bezirksamtes, im Jahr 2017 aus den Mitteln des Straßeninstandsetzungsprogramms der Senatsverwaltung für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz auch in Anwohnerstraßen Instandsetzungsmaßnahmen vorzunehmen. So sollen bei Straßen im Dichterviertel, im Bereich südlich der Bahnhofstraße und im Bayerischen Viertel östlich des Kirchhainer Dammes Hebungen und Absackungen beseitigt werden.

"Wir sind erfreut, dass das Bezirksamt so schnell auf die Diskussionen im vergangenen Jahr reagiert hat und hierfür finanzielle Mittel zur Verfügung stellt.", so der Vorsitzende Frank Behrend. "Und wir begrüßen es, dass das Kopfsteinpflaster erhalten werden soll, so wie es viele Lichtenrader wünschen. Die Maßnahmen sollten nun schnell geplant und auch wirklich in 2017 umgesetzt werden."